
Carissimi,

In questi ultimi due anni,  assieme ad altri nostri Colleghi, ho avuto il privilegio di essere parte 
della giunta del nostro Collegio. Il lavoro fatto dal Collegio BIO-10 è stato riassunto dal 
Coordinatore Prof. Raffale Porta al quale tutti dobbiamo riconoscimento per la dedizione, 
l'entusiasmo e la perseveranza nel portare avanti con determinazione le azioni proposte dalla 
giunta ed approvate dall'assemblea degli ordinari di biochimica. I temi scottanti sono 
numerosi, ci coinvolgono tutti personalmente, ma ancora di più a mio avviso coinvolgono il 
futuro della Biochimica e di coloro che sono più giovani. Mai come in questo periodo abbiamo 
sofferto una carenza di risorse tale da mettere in discussione la stessa nostra professione di 
"ricercatori" oltre che di "docenti". Una miriade di adempimenti ha riempito le nostre giornate 
distraendoci dalla ricerca e dalla necessità di coltivare la rete delle relazioni internazionali, di 
dedicare tempo al tutorato di figure più giovani e di esercitare appieno la nostra professione. 

Per queste ragioni condivido appieno quanto già magnificamente illustrato nella lettera di 
Raffaele e sottolineato anche dagli altri Colleghi che hanno offerto la propria disponibilità per 
il prossimo biennio di giunta. Vedo inoltre la necessità di un impegno indirizzato a promuovere 
una riflessione ampia sulla necessità di un sistema stabile di finanziamento della ricerca, su 
base valutativa e meritocratica, ma certamente meno aleatorio del presente. Sono convinto 
che il livello attuale delle risorse per la ricerca penalizzi in particolare le discipline come la 
Biochimica che hanno un ruolo in quanto capaci di coniugare la ricerca di base con quella 
applicata. In altre parole, la carenza di risorse impoverisce il nostro lavoro e impoverisce di 
conseguenza anche la nostra disciplina! 

La proposta di un rinnovo parziale della Giunta del nostro Collegio mi ha convinto a 
confermare la mia disponibilità, qualora lo riterreste utile, per un secondo (ed ultimo) 
mandato. Il meccanismo del rinnovo parziale permette di evitare discontinuità nelle importanti 
azioni iniziate e al tempo stesso di attivare i meccanismi del turnover.

Con questa comunicazione pubblica di disponibilità intendo anche ringraziare i Colleghi con i 
quali ho condiviso questi due anni di lavoro, abbiamo trovato una sintonia che è risultata 
produttiva e della quale va dato atto in primis al nostro coordinatore ma anche alla 
disponibilità di tutti.

Con gratitudine verso coloro che vorranno sostenere la mia candidatura invio i più cordiali 
saluti

Mauro Magnani


